

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Andreas Sauerbrey.

Sauerbrey, Johann Andreas

Halle (Saale), 19.09.1708

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209477](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209477)

164. Gedencke meiner mein Gott in besten
Johannes Andreas Saurbreij natg
Suaburiae Turing: anno Sal. mea
1720. LXXXV. Mense Januar: Pater
e Andreas Saurbreij officio Scholasticus
Surgens, mater Anna Margaretha
nata Langia. Qui mei parentes à
primis annis curarunt, ut imbuerer
p[ro]p[ri]is atq[ue] ad salutem eternam consequen-
dam p[ro]ceptis et monitis. Crescentibus
decursu annis à Patre meo primo rudimen-
ta latini sermonis imbibere et percipere, hinc
felicitur p[ro]ceptis, tum demum in p[ro]fundi consilia
anno aetatis meae duodecimo curavit, et cre-
scentibus annis et studia crescerent, quia ob-
misit me in ILLUSTRE GYMNASIUM
quod Gottha floret. in q[uo] cum à Praeceptoribus
meis tum in pietate et Christianismo, cum
in litteris fideliter cum imbuis, tandem
bona cum pace dimissus à Viris Clariss. et Vener. Gotth.
frido Vockerodt Rectore, et Academicam Sa-
l. f. d. d. Fridericianam petii, et q[ui]dem a[nn]o 1707
mense octobr: posthinc p[er] dei gratia et benig-
lentia Viri Summe Reuerendi Prof. Frankii ad
Mensam in Orphanotroph: q[ui]m ordinariam
vocant, receptus sum a[nn]o 1708 mense Julio. Cuius
beneficentiam Patrono meo ut deo remunerari
ex animo precor. Data Halle in Auf. d. 19. Julii.
1708.